



Ignacio Mier acepta premio de consolación: va al Senado

Sin duda un proceso, por lo menos, el de mostrar los resultados de estas encuestas que había prometido Morena y por las que salieron los virtuales candidatos y candidatas para las ocho gubernaturas, más la jefatura de gobierno en las próximas elecciones, fue un proceso que generó mucha expectativa.

Un caso particular, hay que destacarlo, es el caso de Puebla. En Puebla ganó la encuesta Alejandro Armenta, en segundo lugar quedó Ignacio Mier y en tercer lugar, Claudia Rivera, en el caso particular de Puebla, donde quedó Alejandro Armenta, el premio de consolación, como se le ha llamado; es decir, la senaduría no quedó en poder de una mujer sino de un hombre Ignacio Mier, quien ganó el segundo lugar. Esto llamó la atención, fue el caso excepcional en donde no ganó un hombre y una mujer primer y segundo lugar sino que hubo esa diferencia. Finalmente anunció que sí aceptará este llamado premio de consolación.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1233?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1233&authkey=!ALDuXHSIw4-mxQE&ithint=video&e=aSfzi5>